

# DestinAsian

YOUR WINDOW TO THE WORLD

INDONESIA

## *Utrecht* KOTA RAHASIA BELANDA

RAKSASA DALAM  
TENUN LAMALERA

TEROKA ENAM  
GUA VIETNAM

PANDUAN BELANJA  
PRODUK BALI



/ Sumba /

## NIHIWATU

Peselancar umumnya datang ke Sumba di musim kemarau yang bergulir dari Maret hingga Oktober, ketika ombak mencapai titik tertingginya. Namun, tahun ini, mereka mungkin akan tergoda menggeser jadwal ke musim hujan. Hingga Februari, Nihiwatu ([nihiwatu.com](http://nihiwatu.com)), resor termewah di Sumba, menawarkan paket Rp9.000.000 per malam yang mencakup makan tiga kali per hari, *mini-bar*, sesi yoga dan meditasi, serta tur ke desa-desa setempat. Paket yang mensyaratkan masa tinggal minimum tiga malam ini juga layak dicoba bagi Anda yang ingin menyaksikan Festival Pasola yang lazimnya digelar sejak Februari.



### Perth CROWNE PLAZA

Hampir semua festival terbesar di Perth bergulir di awal tahun, sebut saja Fringe World, International Arts Festival, serta Fremantle Street Arts. Bila hendak memanfaatkan momen ini untuk liburan keluarga, Crowne Plaza ([crownplaza.com](http://crownplaza.com)) menawarkan paket *Family Get-away* yang bergulir hingga Juli 2016 dan mencakup akomodasi dua malam, sarapan, serta tiket Perth Zoo untuk dua orang dewasa dan satu anak. Paket ini dibanderol mulai dari Rp3.078.000 per malam.

### Lombok SUDAMALA

Salah satu berkah terbaik dari kembalinya pamor Senggigi adalah kian marak dan beragamnya tawaran promosi dari hotel-hotel baru, salah satunya paket *Lombok Heart & Bliss* dari Sudamala Suites & Villa ([sudamalaresorts.com](http://sudamalaresorts.com)). Cukup membayar mulai dari Rp10.822.000, Anda bisa menginap selama tiga malam di tipe *Sunset View Suite* sekaligus menikmati beragam bonus atraktif, seperti satu sesi makan malam dengan wine, spa selama 90 menit, tur *sunset* dengan perahu selama dua jam, serta transportasi PP bandara-hotel. Bonus lainnya yang tak kalah menggoda adalah wisata ke Gili Matra (Meno, Air, Trawangan) untuk kemudian *snorkeling*, makan siang, serta bersepeda atau menaiki *cidomo*. Paket ini ditawarkan hingga Desember 2016.

### Bali THE RITZ-CARLTON

The Ritz-Carlton Bali ([ritzcarlton.com](http://ritzcarlton.com)) baru saja meluncurkan fasilitas spa-nya, dan kini telah tersedia paket untuk mencobanya. Cukup membayar mulai dari Rp7.470.000, Anda bisa menginap satu malam di tipe *Sawangan Junior Suite*, menikmati sesi spa selama dua jam, serta mengikuti satu sesi yoga berdurasi 60 menit. Bonus tambahannya adalah suvenir eksklusif dari spa hotel saat *check-out*. Paket bertajuk *Ocean Indulgence* ini ditawarkan hingga 30 Juni 2016.



### Shanghai THE PENINSULA

Shanghai bersiap-siap menyambut gelombang turis keluarga menyusul rencana pembukaan Disneyland Shanghai pada awal 2016. Jika Anda ingin bergabung dalam kemeriahan tersebut, The Peninsula Shanghai ([shanghai.peninsula.com](http://shanghai.peninsula.com)) memiliki promo *Suite Experience* yang bisa dimanfaatkan. Dengan membayar Rp14.020.116 per malam, Anda akan menginap di tipe *suite* dan menikmati transportasi PP bandara-hotel dengan limusin, sarapan untuk dua orang, *mini-bar*, waktu *check-in* dan *check-out* fleksibel, serta makan malam untuk dua orang di Sir Elly's, restoran *rooftop* yang menatap distrik historis The Bund dan Sungai Huangpu. Syaratnya: Anda menginap minimum dua malam. Paket *Suite Experience* berlaku hingga 31 Desember 2016.